

# *Desciende la cubana Lisandra Ordaz en segunda jornada del Mundial de Rápidas*

---



La Habana, 27 dic (RHC) La GM cubana Lisandra Ordaz tuvo una jornada aciaga este miércoles en el Campeonato Mundial de partidas rápidas y blitz, al solo conseguir un punto de cinco posibles.

La antillana, de 29 años de edad, dividió el punto en la séptima y novena rondas , y se vio superada en la sexta, octava y décima partidas.

Con acumulado de 3,5 puntos, gracias a una sola victoria, cinco tabalas y cuatro derrotas, Lisandra descendió del lugar 46 al 84 en la clasificación general entre las 100 participantes en el torneo.

Por su parte, las otras dos latinoamericanas participantes en el Mundial, la GM peruana Deysi Cori Tello y la ecuatoriana Martha Fierro, se ubican en los puestos 54 y 90, respectivamente.

Cori Tello, sumó 3,5 puntos en la segunda jornada y acumula 5,5 unidades, en tanto Fierro, solo logró una unidad y totaliza tres rayas.

Este jueves se disputará la última jornada de la modalidad rápidas con la celebración de las cinco rondas finales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/151251-desciende-la-cubana-lisandra-ordaz-en-segunda-jornada-del-mundial-de-rapidas>



**Radio Habana Cuba**